



進級

おめでとう

ございます！



ついに、最高学年としての大切な1年がスタートしました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のための休校措置に引き続き、昨日までの春休み期間を入れて丸々5週間、様々な制限がある中での生活は本当に大変であったと思います。生活のリズムをくずすことなく、体力をしっかり維持して、本日の始業式に元気に登校できたことが何より素晴らしいことです。

本来なら明後日出発するはずだった修学旅行が9月へ延期され、さらに先月の卒業式や離任式、本日の始業式や入学式が縮小、簡略化されて実施されることになりました。また、7月から9月にかけて開催予定であった東京オリンピック・パラリンピックも、来年7月へ延期されることになりました。

今後、総理大臣より緊急事態宣言が発令され、福島県内の感染状況が悪化するようであれば、県知事の判断でより厳しい外出制限や音楽・スポーツイベント等の開催制限の要請や指示が行われることとなります。何よりもまずは「命」が優先されます。大切な友だちや家族、地域の方々に感染が広がらないように、最善の行動が求められています。

明日4月7日(火)からは、新型コロナウイルス感染症拡大防止のための様々な制限はもちろんありますが、通常通りの学校生活が始まります。感染拡大がいつ収束するのがわからず、全く先が見えない状況ですが、3年生の皆さんにとって、間違いなく、来年1月の私立高校入試、3月の県立高校入試は実施され、1年後は中学校を卒業し、4月には高校生として新たな生活をスタートすることになります。

これから、休校も含め、予想できないさらなる制限が課されることがあるかもしれませんが、1年後の進路の実現(志望校合格)を第一に考え、高校受験に向けて学力や体力、資質をしっかりと高めていく必要があります。これまでの経験をそのまま生かすことはできないかもしれませんが、これからの1年間をしっかりと見通して、「今、何をしなければならぬのか!?!」をよく考え、行動に移していくことが必要不可欠です。この1年間の皆さんの自主性が自分の将来に大きく影響することは間違いありません。

学校として、学年として、今後の様々な変化に対して、迅速にかつ柔軟に対応していきます。3年生の皆さんも、自分の考えや思いを積極的に言葉や行動に表してください。みんなで意見を出し合いながら、充実した学校生活を送り、素晴らしい県北中学校を創り上げ、そして1年後、感動的な卒業式となり、涙で県北中の学び舎を巣立てるようにしたいと思います。

3学年の先生方より

君島さやか 先生

3年1組の担任、3学年の国語を担当することになりました。今年度もよろしくお願ひ致します。かけがえのない当たり前にあるはずの大切な「3月の学校生活」を奪われてしまったみなさんは、何を思い、何を考えてきたでしょう。いよいよ新しい春を迎えます。新たな出会いがあります。学校が動き出すことのありがたさをかみしめながら、みなさんとともに力強い一歩を踏み出したいと思っています。

八島裕子 先生

子どもたちと一緒に3学年に進級し、3年2組を担当することになりました。義務教育最後の年であり、最高学年として学校の顔となるだけでなく、高校受験もあります。今後、子どもたちは不安を抱える場面がたくさんあるだろうと思いますが、それを乗り越えて成長することができるよう、担任として精一杯支援していきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

樽井亮 先生

初めましてというには、ちょっと不思議な気がします。県北中学校3年目に、皆さんと一緒にの学年になりました樽井 亮(たるい まこと)です。

今年1年間という限られた中学校生活の中で、皆さんと共に勉強や部活動、委員会活動に楽しんで取り組んでいけるよう、頑張りたいと思います。『一期一会』のこの出会いを大切にしていきたいと思っていますので、よろしくお願ひします。



鳴原恵子 先生

急に降ってわいたように3学年に入りました。昨年は、お休みをしてしまいましたが、今年は健康に気をつけて、みなさんと音楽・家庭と2教科と一緒に楽しく学習したいです。

今年みなさんは3年生ということもあり、すべてのことが「最後」という言葉がついてきます。悔いの残らないように1日1日を大切に過ごしましょう。どうぞよろしくお願ひいたします。

三浦邦彦 先生

引き続き、3年生を担当することになりました。中学校最後の中体連やコンクール、9月に延期になった修学旅行、これまでの活動の集大成となる柏葉祭など大きな行事が控えていますが、それらと並行するように、1年後の進路の実現に向けて一歩一歩学力を高めていかなければなりません。様々な制限の中での1年間になりますが、一つ一つ乗り越えながら、自分の目標に向かって最善を尽くしていきましょう。

明日4/7(火) 実力テスト

3月4日に予定していた実力テストを明日実施します。十分な準備はできなかったかもしれませんが、とにかく、今の自分の力をしっかり出し切れるように全力を尽くしてください。

「50分をどう使うか!？」がポイントです!

実力を発揮するには作戦が重要!

例) まず、テストが始まったら、問題をさーっと見て大ざっぱに、A(絶対解ける)、C(絶対解けない)、B(解けるかどうかわからない)をチェックする。そして、実際に次の順番で解いていく。

A → B → A(見直し) → C → …

それぞれにどのくらい時間をかけるのかも結果に大きく影響します。

ナビゲーションテスト

学力向上対策として、昨年度は、柏葉祭終了後から「トレーニングナビ」を使い、1、2年の復習を行ってきましたが、次は、いよいよ受験対策として「色ナビ」を活用し、習熟度別に実践力を養っていきたいと思います。

そこで、以下の日程で、「ナビゲーションテスト」を実施し、自分の今の実力を把握した上で、希望校、希望学科に合格するために必要な学力を身につけるために、最適なコースを選択できるようにします。

「ナビゲーションテスト」は、各教科とも、50点満点のテストが習熟度別に4種類(白、緑、青、赤)あり、それらすべてに取り組んでもらいます。4種類それぞれで何点とれたかを参考にして、保護者の方と相談の上、各教科ごとに4種類(緑、白、青、赤)の中から自分に適したものを選び、購入してもらいます。

	9日(木)			10日(金)	
	3	4	5	3	4
1 系目	数学	英語	国語	社会	理科
2 系目	英語	国語	理科	数学	社会
3 系目	理科	社会	数学	英語	国語

- ①緑ナビ … 基礎・基本
- ②白ナビ … 基本～標準
- ③青ナビ … 標準
- ④赤ナビ … 発展



修学旅行 夜の選択コース

再度希望調査を行います!

修学旅行1日目の「夜の選択コース」の希望調査を4月9日(木)に改めて行います。

- ①プロ野球(チーム、会場は未定)
- ②ルミネtheよしもと
- ③ディナークルーズ
- ④????(未定)

お願い

配付されたプリントは、その日のうちに目を通す!

週末に発行されるかわらばん『協奏曲』はもちろん、随時発行される進路通信『一意専心』には重要な情報がたくさん掲載されます。必ず、本人、保護者ともに熟読し、提出物等がある場合は、期限を厳守するようお願いいたします。特に、受験に関する書類については、期限が過ぎてから提出されても手続きができなくなる場合がありますので、あらかじめご了承ください。

来週の予定

4月 7日(火)
～ 10日(金)

4月7日(火)					
・朝自習 テスト勉強					
1	実	国語			
2	力	数学			
3	テ	英語			
4	ス	理科			
5	ト	社会			
普通時程		弁当持参	簡単清掃	部活あり～17:30	

4月8日(水)					
・朝自習 テスト勉強					
1	身体測定				
2	身体測定				
3	学活	学年集会、学級目標			
4	学活	学級役員、委員会、教科係			
5	学活	給食当番、清掃当番			
6	学活	春の交通教室			
普通時程		弁当持参	簡単清掃	部活あり～18:15	

4月9日(木)					
・朝自習 テスト勉強					
1	学活	写真撮影			
2	総合	修学旅行(夜の選択) 希望調査			
3	ナビゲーションテスト				
4	ナビゲーションテスト				
5	ナビゲーションテスト				
短縮時程		弁当持参	簡単清掃	部活なし	

4月10日(金)					
・朝自習 テスト勉強					
1	知能検査				
2	知能検査				
3	ナビゲーションテスト				
4	ナビゲーションテスト				
5	総合	修学旅行(夜の選択) バス座席			
普通時程		給食あり	普通清掃	部活あり～17:30	